

Ressort: Auto/Motor

Porsche steigt bei Schweizer Start-up WayRay ein

Stuttgart, 18.09.2018, 16:52 Uhr

GDN - Der Automobilhersteller Porsche steigt als strategischer Lead-Investor bei dem Schweizer Technologie-Unternehmen WayRay ein. Die Gesamtsumme der Finanzierungsrunde beträgt 80 Millionen US-Dollar (69 Millionen Euro), teilte der Autohersteller am Dienstag mit.

Es übernehme neben Hyundai Motor, JVC-Kenwood und verschiedenen Fonds Anteile an WayRay und stelle sich damit neben Investoren wie Alibaba, so das Unternehmen. Das Schweizer Unternehmen beschäftigt derzeit rund 250 Mitarbeiter und hat seinen Hauptsitz in Zürich. Neben diesem Standort hat WayRay Büros in Russland, China und in den USA. Außerdem ist ab 2019 ein Produktionsstandort in Deutschland geplant.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-112021/porsche-steigt-bei-schweizer-start-up-wayray-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com